

Fecha 19/12/2024 Audiencia \$1.288.869 Tirada:

Vpe:

Vpe pág:

\$3.766.230 Difusión: Vpe portada: \$3.766.230 Ocupación: 30.000 10.000 10.000 34,22%

Sección: negocios son noticia Frecuencia: 0

Pág: 10

"Innova-Biobío 2025"

# "Este evento será el epicentro de la innovación y la Región será protagonista a nivel nacional"

Roberta Lama, directora ejecutiva del Comité de Desarrollo Productivo Regional Biobío, entregó los detalles de la actividad, la que se realizará el 9 y 10 de enero del próximo año para fomentar las nuevas ideas que surgen en nuestra zona.



pocas semanas de comenzar un nuevo año, ya Ase asoman las primeras actividades de impor-tancia en nuestra región, siendo una de ellas "Innova-Biobío 2025", evento organizado por el Comité Corfo Biobío y financiado por el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) del Gobierno Regio-nal, por medio del cual se quiere promover a la inno-

nal, por medio dei cual se quier e promover a la limovación como el motor de desarrollo de la zona.

El encuentro se realizará el 9 y 10 de enero en el centro de eventos SurActivo, lugar en donde, por ejemplo, habrá charlas magistrales y exhibición de 70 stands de emprendedores, instituciones educativas y empresas privadas, los cuales darán a conocer proyectos y soluciones que están impulsando la in-novación en el Biobío.

Roberta Lama, directora ejecutiva del Comité de Desarrollo Productivo Regional Biobío, detalló los principales lineamientos de "Innova-Biobío 2025" y explicó cuál es la importancia que tiene el efectuar jornadas de este tipo.

## -¿En qué consiste Innova-Biobío 2025?, ¿cuáles son los focos de esta actividad y sus objetivos? -"Innova-Biobío 2025" busca generar un espa-

lumna vertebral para la solución de las problemáticas y visualización de las oportunidades de la Región del Biobío.

Vamos a tener ponencias de expositores internacionales y nacionales de temáticas como innovación, sostenibilidad, productividad, manufactura avanzada, Inteligencia Artificial, experiencias de enoturis-mo y vitivinicultura. Tendremos también otros talle-res, como huella de carbono y ecocanvas. En general, van a ver temas transversales, como género y

sostenibilidad, por mencionar algunos.
Asimismo, también habrá stands, en los cuales se van a conocer diversos emprendimientos o proyectos que se han ejecutado en el transcurso de este tiempo, tanto en las provincias de Arauco, de Biobío y de Concepción.

#### -¿En qué pie se encuentra el mundo de la innovación de Biobío?

-Lo primero es comentar que, en la Región del Bio-bío, la innovación se viene trabajando desde hace muchos años. Sin duda esto ha ido evolucionando y hemos ido adquiriendo alguna madurez. Tenemos in-novaciones de punta que están aportando a la minería, como también otros servicios que están en pro-ceso de internacionalización. También hay otros que permiten resolver problemáticas que está viviendo la Región hoy. En eso encontramos los métodos mo-dernos de construcción sostenible en madera y el avance en la industria del Hidrógeno Verde.

#### -¿Y este contexto como se entrelaza con el evento?

 Para hacer este evento se buscó que fuera en enero y durante la primera o segunda semana del mes, primero, para poder dar un tono a la Región del Biobio, que sea algo distinto a lo que hemos vi-vido en estos últimos meses, porque sabemos que la innovación es el camino para resolver proble-máticas actuales, pero también para posicionarnos con las nuevas oportunidades de las cuales se pueden hacer cargo los emprendedores y las empresas locales. Este evento va a ser el epicentro de la innovación, con el cual vamos a poder visibilizar lo que hace la Región.

### -Quienes asistan a Innova-Biobío, ¿qué hallarán?

 -Un espacio de encuentro donde se podrá hacer mucho networking, también se podrá obtener conocimiento, a través de distintos talleres de carácter práctico, porque no solo vamos a tener charlas magistrales. Los emprendedores o empresas que se inscriban van a poder salir con herramientas concretas pa-ra implementarlas. Durante los dos días vamos a estar con mentorías, que se van a estar reali-zando con cada uno de los em-

prendedores que se inscriban. Vamos a tener talleres espe-cíficos que dicen relación con los proveedores de Huachipato. Una rueda de negocios relacio-nada y enfocada a ellos, pero también talleres que abordan la industria alimentaria, que es otra de las iniciativas del Plan de Fortalecimiento Industrial, Ha brá talleres que van a apuntar a Hidrógeno Verde, el que también se relaciona con el Plan de Fortalecimiento, además de métodos modernos de construcción sostenible en madera. Mención especial tendrán las

industrias creativas, que son un foco en la Región. Vamos a dar a conocer ciertas cosas que se están realizando en la zona en materia de industrias audiovisuales

La invitación a este importante encuentro ya está cursada. Para inscribirse en el evento y saber más acerca de él, solo de-be ingresar al sitio web oficial www.innovabiobio.com

